

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 8 avril 2024

« Horizon créatif » : une exposition mise sur pied par le SEMO

Du 15 au 18 avril, le Semestre de motivation (SEMO), mesure d'insertion professionnelle en faveur des jeunes adultes, présente ses activités au travers d'une exposition au Péristyle de l'Hôtel de Ville. « Horizon créatif » invite ainsi le public à découvrir diverses réalisations produites par les participant-e-s lors des ateliers pratiques. Explorant le thème du recyclage, cette exposition permet d'encourager le développement des compétences individuelles ainsi que de mettre en lumière ces jeunes Neuchâtelois-e-s aspirant à s'insérer pleinement dans la société.

Le SEMO Mod'Emploi est une mesure d'insertion en formation professionnelle en faveur de jeunes adultes éprouvant des difficultés au terme de la scolarité obligatoire ou en situation de rupture de formation. En parallèle de cours scolaires (français, maths, langues), des ateliers pratiques et créatifs y sont proposés. C'est dans ce second cadre que les objets présentés dans « Horizon créatifs » ont été réalisés. Sculptures en carton, tabourets en bois et métal recyclés, capsules vidéos et affiches : de nombreuses pièces originales illustreront les ateliers du SEMO (création, menuiserie, multimédia ou encore « Futur en perspective »). « Apprendre à formuler un message, imaginer un projet ou encore concrétiser une idée collaborative, toutes ces compétences utiles à l'insertion professionnelle ont pu être développées grâce à cette expo », précise Roberto Zoccolillo, responsable des mesures d'intégration professionnelle.

Dans ce cadre s'inscrivent deux autres événements mobilisant les participant-e-s : **le finissage public du jeudi 18 avril** où l'apéritif sera préparé et servi par ces derniers et **l'atelier intergénérationnel Cyberthé du mercredi 17 avril** lors duquel elles et ils répondront aux questions des seniors liées à l'utilisation quotidienne du matériel informatique et téléphonique.

- **Exposition « Horizon créatif » du 15 au 18 avril au Péristyle de l'Hôtel de Ville**
- [Atelier Cyberthé](#) le mercredi 17 avril de 14h à 16h, en collaboration avec Pro Senectute
- Finissage public le jeudi 18 avril à 17h30, en présence des participant-e-s et des formatrices et formateurs

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires

Roberto Zoccolillo, responsable des mesures d'intégration professionnelle, 032 717 73 85